
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 102
07 de marzo de 2016

Ingeniería Química muestra su potencial de laboratorios a estudiantes

Estudiantes de décimo de básica de los colegios, menor de la Universidad Central del Ecuador y Juan Montalvo conocieron los laboratorios y funciones que desempeñan los equipos en la Facultad de Ingeniería Química, a través de la casa abierta organizada por la Dirección de Comunicación y Cultura.

Ingenieros, investigadores y tesistas mostraron su alto compromiso y disposición para dialogar con los educandos acerca de los servicios e investigaciones que desarrolla la facultad enfocada en la preservación del medio ambiente.

Los colegios interactuaron con Ingeniería Química en un recorrido de tres plantas: La primera dedicada al análisis de aguas, suelos y petróleos, la segunda enfocada en indagaciones de tesistas e investigadores, como el proyecto de catálisis trabajados con la empresa pública, y la tercera ligada al ámbito académico.

Los jóvenes expresaron su entusiasmo en cada experimento y destacaron la labor de la Universidad Central del Ecuador al abrir sus puertas y brindar las posibilidades de elegir la futura profesión por la que puedan interesarse, por medio de la interacción con quienes hacen la institución de educación superior. D.V

